

Barcelona, 29 de abril de 1977

Doctor Don Enrique M. Rubió  
Andrómaco, SA  
M é x i c o .

Muy contento con el telegrama que recibí en Mahón antes de dejar Menorca y muy contento de que hayas encontrado todo normal.

En Menorca ha vuelto a reproducirse la enfermedad de querer hacerme Senador y he sido entrevistado por la prensa, pero todavía no tengo lo que ha salido en los diarios. Espero que esto se calmará y podré emprender mi viaje marítimo tranquilamente.

Mañana voy a comer a La Ametlla , esta noche en casa de Lolín y el domingo por la noche me voy a Madrid.

El viaje de los menorquines a Filipinas se va perfilando, pues ha habido muchísimas cartas de Filipinas , de personas importantes empezando por la Primera Dama, y me parece que no tenemos más remedio que ir en peregrinación a conmemorar las glorias del Padre Diego Sansa en Marinduque.

Si todo va bien, el día 15 de mayo saldremos de Menorca hacia Malta con probables escalas en Cerdeña y Sicilia. De momento no sé dónde estaré el 30 de mayo, pero procuraré avisarte. Caso de que no sea posible, siempre puedes telegrafiarne o escribirme a Menorca.

También ahora voy a Lisboa y a Genève, donde pienso encontrar los cheques o el cheque.

Hay en Mexico un importante menorquín que se llama H.R.Sintes Barber - Calzados Sandak, Apartado 1350 , Mexico 1 D.F. Este muchacho es muy amigo de los Victory; es el zapatero que, cantando y tocando la guitarra, se casó con una inglesa, fué a Londres, después a Oriente Medio, después a Singapur, siempre en cosas de calzado y creo que en la misma empresa. Está ahora en Mexico y me gustaría verle cuando yo vaya ahí.

Llegó la adjunta tarjeta para vosotros.

Dame noticias de Tarrac y dale recuerdos míos.

